

# HUMAS

## Bersama Kades Kalitengah, Babinsa Tinjau Pelaksanaan Pembuatan Irigasi

Muhammad Makruf - [DEMAK.HUMAS.CO.ID](http://DEMAK.HUMAS.CO.ID)

Sep 12, 2023 - 07:40



*Bersama Kades Kalitengah, Babinsa Tinjau Pelaksanaan Pembuatan Irigasi*

DEMAK - Babinsa Desa Kalitengah Sertu Somyani tinjau pembuatan saluran irigasi yang berbatasan dengan PT. KAI di Desa binaanya tepatnya di Dukuh Ngingas RT 05 RW 04 Desa Kalitengah. Selasa (12/09/2023).

Pembuatan saluran irigasi ini bertujuan untuk memperlancar saluran air menuju ke sungai , agar air yang dari pemukiman warga apabila musim hujan tidak menggenangi area persawahan. Selama ini saluran irigasi yang dari pemukiman warga menuju ke sawah terlalu dangkal, sehingga air tidak bisa mengalir deras kesungai melainkan ke persawahan.

Sehingga banyak tanaman padi yang mati di karenakan tergenang air yang terlalu banyak, sehingga menyebabkan tanaman padi jadi busuk. Untuk itu Kades Kalitengah Bpk Ahmad Saefudin untuk memfokuskan program pembangunan kali ini di pusatkan pada pembuata irigasi.

Babinsa maupun Kades setempat sering menerima keluhan dari warga terutama kelompok tani yang mengenai irigasi yang tidak terawat akibat pendangkalan.

Sehingga Kades di dampingi babinsanya mengumpulkan warganya terutama kelompok taninya Desa Kalitengah guna membahas rencana perbaikan saluran irigasi. Adapun irigasi yang akan di perbaiki berbatasan dengan tanah milik PT. KAI agar pembuatannya nantinya tidak ada permasalahan.

Tak luput pula Babinsa Desa Kalitengah ikut terjun langsung bersama warga bekerja bergotong royong memperbaiki irigasi. Dengan menyatunya babinsa bersama rakyat mencerminkan rasa kemanunggalan TNI bersama rakyatnya.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, merasa senang melihat anggotanya bisa berbaur dengan masyarakat dan harapan Danramil kekompakan ini tetap di bina dan jangan sampai terpisahkan. "Karena TNI terlahir dari rakyat dan bekerja untuk rakyat. Walaupun situasi yang sangat panas tetap semangat bekerja".

(Pendim 0716/Demak).